



La Broye
1530 Payerne
026/ 662 48 88
www.labroye.ch

Medienart: Print
Medientyp: Tages- und Wochenpresse
Auflage: 9'144
Erscheinungsweise: wöchentlich

Themen-Nr.: 530.18
Abo-Nr.: 530018
Seite: 2
Fläche: 19'042 mm²

PAYERNE.

Chèque de 50 000 francs en faveur de la lutte contre le cancer



L'Association Josy Marty – Echec au cancer de la Broye a remis, jeudi dernier, un chèque de 50 000 francs à l'Institut suisse de recherche sur le cancer (ISREC) à Lausanne. «Cet argent servira à financer une partie de l'équipement d'un laboratoire qui sera mis en place dans le futur centre de recherche du CHUV», a expliqué Beat Hess, président de l'association. Soutenant la recherche depuis sa fondation en 1991, l'association, qui porte le nom de l'ancienne patronne du Café du Marché, emportée par la maladie en 1994, a déjà versé, au total, plus de 400 000 francs, dont 237 000 remis à l'ISREC. Le don remis jeudi soir à la salle Cluny est le fruit de plus de deux ans de récolte, notamment grâce à des legs, aux recettes des lotos ou au bénéfice de la fête des 20 ans, organisée en 2011. «Il permettra de financer une partie du projet Agora et une plaquette de remerciement sera apposée», ont expliqué Aline Niederberger et Claudine Ravussin, représentantes de l'ISREC. Sur notre photo, le président Hess est entouré par les bénéficiaires du chèque, ainsi que par l'ensemble de son comité, le municipal Jacques Henchoz et Michel Barbey, donateur.